

# Plataforma electoral independiente

## Prologo

---

En una sociedad moderna e incluyente, se requieren implementar acciones concretas y de cambio, que permitan el desarrollo integral de las personas y sus comunidades, alejado del obsoleto y tradicional discurso político basado en la demagogia, descalificaciones y promesas incumplidas., todo ser humano tiene el derecho universal a ser feliz, prospero, respetado con dignidad e igualdad de oportunidades.

Este proyecto **Independiente** llevo para quedarse y revolucionar la manera actual de hacer política, con una participación más abierta y activa de la sociedad, donde las propuestas y toma de decisiones son de carácter incluyente, nuestra filosofía es congruente con la actualidad, pues al día de hoy no se trata de que la gente sepa de política, se trata de que el político sepa de la gente.

Cuando atravesamos una crisis personal (social y económica), derivada de las malas decisiones de un gobierno irresponsable y corrupto, nos sentimos abrumados y perdemos la esperanza de alcanzar un futuro mejor., entrando en una espiral de bajada donde la ira, la impotencia, la inseguridad, el miedo, la desesperación y el repudio de la sociedad hacia los partidos y gobierno son una constante.

Nosotros los **Independientes** que padecemos esta situación, tenemos la empatía con el electorado pues emanamos del mismo pueblo, estamos consientes, nuestra filosofía esta a la vanguardia, pues nos regimos por principios y valores que enaltecen al ser humano como especie. Sin embargo si respetamos nuestras necesidades y deseos conseguiremos alcanzar lo que verdaderamente queremos, así descubriremos que con convicción y voluntad se puede vivir de un modo distinto.

En nuestro Municipio se espera que los millennials y la población en general hagan suya esta candidatura **Independiente**, para tener un gobierno diferente donde todos nos involucremos y todos lo hagamos para tener resultados diferentes., combatiendo la desigualdad social, la corrupción, la falta de oportunidades, la impunidad, la falta de rendición de cuentas claras.

Nuestro proyecto se conformo a partir de tres preguntas básicas: ¿estamos conformes con la vida que llevamos?, ¿Cuál es el grado de satisfacción que tenemos? Y ¿Cuál sería nuestra responsabilidad para eso? Se sustentaron con la visita casa por casa durante el

proceso de recolección de firmas ciudadanas, dándonos un diagnóstico real de las condiciones actuales del Municipio y del sentir de la gente.

Recuperar la capacidad de soñar y darle a esos sueños la fuerza inagotable, que proviene de nuestra voluntad y motivación, son algunos de los objetivos para vivir de acuerdo a nuestras expectativas. Pasado, presente y futuro son los tres tiempos en los que se desarrolla la historia de nuestra vida, solo se puede manejar el hoy y planificar el mañana. como una manera de cumplir con nuestros deseos y necesidades, cada persona puede alcanzarlos si está dispuesto a asumir la responsabilidad de su destino.

# Fundamentos del independiente

## Valores y principios

---

Nuestro proyecto **Independiente** nace de la urgente necesidad de poner un alto a la partidocracia, al despilfarro descomunal y desmedido de los dineros del pueblo por parte de los partidos políticos, del hartazgo y enojo de la gente, de que se conformen gobiernos ricos con un pueblo pobre, nace de la presión del pueblo hacia los partidos políticos de erradicar sus presupuestos, privilegios y prebendas, de la participación del ciudadano común de hacer vida pública al servicio de su comunidad, de la urgencia de reconstruir el tejido social en un estado de anarquía donde imperan la bancarrota social y económica.

### Misión.

Combatir la desigualdad social en el municipio, abatiendo el rezago y la discriminación sobre todo a los más vulnerables, mediante la toma de decisiones medibles y tangibles que permitan el desarrollo social y sustentable del municipio, dentro de un marco de respeto a los derechos humanos.

### Visión.

Construir una red social comunitaria que permita tener un contacto más directo y cercano entre las comunidades y el gobierno con el fin de detectar la problemática y dar solución a cada región, atendiendo las demandas en todos los rubros de infraestructura, obras y servicios públicos de calidad que se merecen., crear y dar seguimiento a los programas de beneficio social dando prioridad a los más vulnerables., promover el desarrollo sustentable del municipio y de los recursos en temas sociales, económicos, ecológicos con responsabilidad, honestidad y transparencia.

Se exponen a continuación los ejes rectores de la plataforma electoral independiente que impulsaran el desarrollo sustentable del Municipio y darán forma al plan municipal de desarrollo **Tlaquepaque Independiente 2018-2021** así como, las iniciativas del cuerpo edilicio, planes de acción con personal técnico - administrativo calificado y personal especializado acorde a su área.

# Ejes rectores del proyecto independiente

---

- **Combate a la desigualdad y desarrollo social**

Se propone para nuestro Municipio de San Pedro Tlaquepaque la implementación de círculos de trabajo comunitarios basado en la construcción de redes sociales, dichas redes son la parte activa de este proyecto donde los ciudadanos nos empoderamos de la decisión de llevar al poder a los candidatos independientes que sean de nuestra predilección que tengan una verdadera responsabilidad y vocación de servicio que generen iniciativas de ley para fomentar el bienestar y desarrollo de las comunidades, dando prioridad a los más vulnerables.

Se planearan y programaran acciones concretas, priorizando las metas y objetivos de las necesidades a cubrir en cada comunidad, en materia de infraestructura y obra pública, salud, educación de calidad en instalaciones dignas, vulnerabilidad social, fomento a la cultura, el deporte y la recreación.

Cada región de nuestro municipio tiene necesidades diferentes, gracias a la creación de los círculos de trabajo comunitario se detectaran claramente las necesidades de manera oportuna de cada localidad, colonia, barrio o sección, recuperando espacios públicos que ayuden a reconstruir el tejido social. Se generaran programas de apoyo a jefas de familia, personas de la tercera edad, grupos vulnerables, construcción de obra pública incluyente.

Se dará impulso al empleo y a las personas emprendedoras sin discriminación de edad o con alguna capacidad diferente, que presenten proyectos viables dentro de un marco regulatorio ya que se analizaran para su aprobación y/o realización.

Atraer inversiones y generar condiciones a las empresas que deseen establecerse en nuestro municipio., fomentar el empleo mediante la constitución de talleres para jóvenes y desempleados con experiencia, para mejorar las cadenas productivas.

Implementar un ambicioso programa de obra pública generadores del mejoramiento urbano de las comunidades y su movilidad creando empleos directos e indirectos.

Generar incubadoras de empresas micro, pequeñas y medianas con las condiciones propicias para impulsar un semillero de emprendedores, con esquemas financieros y así detonar la economía local.

Buscar intercambios de experiencias con las ciudades hermanas nacionales y extranjeras para buscar alternativas y beneficios de la población., generar una difusión del municipio en materia de servicios turísticos permitiendo una derrama económica sin precedentes.

Crear brigadas móviles de atención comunitaria con los directores y personal técnico-administrativo, encabezadas por el titular ejecutivo y su cuerpo edilicio, como lo mencionamos, seremos un gobierno callejero que trabajara de manera directa con los círculos comunitarios.

- **Seguridad publica**

En este rubro se reforzara la capacitación y profesionalización de los cuerpos policiacos con el objeto de crear un vínculo de confianza entre el ciudadano y el policía. Generar condiciones dignas de trabajo y salario para los elementos, crear acuerdos para integrar al policía de barrio con los círculos de trabajo comunitario para premiar, incentivar a los buenos elementos o en su caso denunciarlos por actos contrarios a su deber, nuestros policías municipales deben ejercer la seguridad preventiva y ser un aliado de nuestra comunidad., se aplicara una reingeniería en la estrategia policiaca y ajustes tecnicos en el parque vehicular.

Se deben de concertar acuerdos con las autoridades estatales y federales en materia de seguridad para garantizar la seguridad en el Municipio y el estado de derecho.

- **Desarrollo sustentable y protección al medio ambiente**

Promover la formación y desarrollo de empresas sustentables que tengan la capacidad de proporcionar servicios o productos amigables con el medio ambiente, generadoras de energías limpias, recicladoras, de innovación tecnológica con costos accesibles en beneficio del Municipio.

Concientizar e Incentivar a las empresas establecidas en territorio Municipal a que cumplan con las normas de control ambiental y emisiones realizando inspecciones periódicas a sus establecimientos.

Recuperar áreas publicas para que se destinen a proyectos de imagen urbana, reforestación, esparcimiento, salud y cultura, mediante la construcción de parques lineales y/o ciclo vías.

Generar proyectos de movilidad y transporte alternativos, de bajo costo que sean respetuosos con el medio ambiente contribuyendo a mejorar la calidad del aire que respiramos.

Proponemos reactivar las fuentes y jardines abandonados o proyectos nuevos para mejorar la imagen urbana y turismo del municipio contribuyendo a regular el clima y los niveles de contaminación.

- **Finanzas publicas**

Realizar ajustes en materia hacendaria (ingresos y egresos) Municipal, que permitan realizar presupuestos acordes a la realidad, es prioridad, para aterrizar de manera oportuna los programas y acciones en beneficio del ciudadano y su comunidad.

Transparencia y rendición de cuentas, para nosotros los **Independientes** es indispensable informar, de los avances y retrocesos de las acciones de gobierno, con un contenido claro y veras a la sociedad, dar la cara de manera responsable del uso y manejo de los recursos en la toma de decisiones.

Se implementara un programa anticorrupción, mediante la creación de un órgano de control interno, que supervise el accionar de todos los funcionarios de primer nivel durante el desempeño de sus labores y del personal técnico-administrativo a su cargo, cero tolerancia e impunidad , a los funcionarios ya que es una exigencia del pueblo.

Para nosotros los **independientes** el principal actor, **eres tú**, que gracias a tu poder de decisión y valentía por los tuyos a quien amas y a tus semejantes, formarás parte del cambio, hacia una sociedad más justa, equitativa e incluyente, libre de privilegios e influencias de los partidos y políticos sedientos de poder, insensibles al dolor y necesidades de la gente., No todo está perdido, Hoy ha llegado la hora de levantar la cara, de demostrar que la gente del pueblo si puede y tiene la capacidad de hacer un buen gobierno, de tener la certeza de que contigo si hay esperanza, fe, optimismo de crear un nuevo estado de bienestar, justicia, felicidad, amor, libertad, gracias a nuestro proyecto, **tú** proyecto, **Independiente**.